



Nikita Cardinaux

Il obtient en 1978 un premier prix de virtuosité avec distinction au Conservatoire de Genève, ce qui lui permet de se produire comme soliste ou dans les formations de musique de chambre à Paris, Rovinj, Londres, Anvers, Francfort et Berlin; certains de ces concerts seront organisés par le RSR ou la DRS, Radio-Zagreb ou France-Musique. L'obtention de plusieurs bourses lui permet de poursuivre ses études de clarinette et de direction à Vienne et à Stuttgart. De retour en Suisse, il enseigne la clarinette au Conservatoire de Genève, et donne de nombreux concerts comme soliste ou avec des ensembles comme le Trio Musiviva ou le Quatuor Sine Nomine, ainsi qu'avec les Swiss Chamber Players. En 1986, il est finaliste du Prix de l'Association Suisse des Musiciens. Depuis 1987, il est clarinettiste à l'Orchestre Symphonique de Bâle.